



Fin de la visite du primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie



Le 4 février, le métropolite des Terres tchèques et de Slovaquie Rostislav a achevé sa visite à l'Église orthodoxe russe. Sa Béatitudo a participé aux célébrations du 10^e anniversaire de l'intronisation du patriarche Cyrille.

Le métropolite Rostislav était accompagné dans son voyage à Moscou de l'archevêque *Michalovce* et de *Košice*, de l'archevêque Michel de Prague, de l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), recteur du métouchion de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, de l'archiprêtre Nicolas Lichtchenioug, recteur du métouchion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy Vary, de l'hiéromoine Alexandre (Galouchka), secrétaire du métouchion l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, et de l'archidiacre Maxime (Dourila), clerc du diocèse de Prešov.

L'évêque Paramon de Bronnitsa, l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), l'higoumène Théophile (Loukianov), chef du Service du protocole du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, et l'archiprêtre Nicolas Lichtcheniout ont raccompagné la délégation des Terres tchèques et de Slovaquie à l'aéroport « Chérévétievo ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46663/>